
智行理财网
2022年FIL币真实情况（fil币在2021年会大涨吗）

面对信息化时代，稍不注意就会脱轨，所以及时的补充知识才能让我们与时俱进，
今天给大家带来的是关于2022年FIL币真实情况和fil币在2021年会大涨吗的一篇文
章，相信会给你带来较大的帮助！

  FIL在202年的开发路线图，主要分为四个季度。  

  第一季度  

  1.升级CC 扇 区与可验证客户端数据，无需重新封装 。  

  此处我的理解是以前的程序可能有缺陷
有一些有效数据没能识别出来，以后更新之后， 会让这些有效数据能够得到识别，
并且这些数据不需要再进行重新的封装。当然，我的理解有可能有误，不一定100
%的准确，因为它提供的信息也实在是有限。 

  2.它提到了WASM运行时支持EVM。  

  WASM它是一套虚拟币的开发规范和实现方案，波卡这些的智能合约都是通过W
ASM来开发的；EVM是以太 坊 的虚拟机，目前几乎所有的主流公链上的智能合约
都有支持EVM的方案，波卡上也支持evm方案。  

  第二季度  

  1.FIL引入地规证明 。  

  地规证明是把多个证明合并成一个证明进行提交，这个和批量提交是有本质的区
别的。 

  2.检索市场初始实现。  

  这句话不是特别好理解，那我的理解是检索市场的事要慢慢开始正常使用了，但
它至于什么实现方案并没有提，因此具体的我们还不得而知。 

  3.支持自定义的智能合约。  

  智能合约肯定是自定义的，如果不能自定义，这只能叫一个功能，不能叫智能合
约，因此它这句话的意思简单说就是它在第二季度就能够实现智能合约了。 

  第三季度  
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  1.支持“抵押品管理者” 为存储服务商提供借贷。  

  简单的理解：你将来挖矿，能够撮合这些持币的人把地借给你，进行封装挖矿，
你挖出来之后再把币还给他，并且支付一定的利息。这和我们现在联合挖矿非常类
似，只是项目方他会开发出这样一个东西出来而已。 

  这和之前极光提到的去中心化挖矿有什么区别？  

  那去中心化挖矿也会用到有持币的人，把币借给你进行挖矿，但是真正的去中心
挖矿它的技术难度应该很低，普通人在家就能够操作， 或者是普通人在机房也能够
运作起来，但是FIL的这个挖矿机制是非常复杂，普通人根本没有办法进行FIL挖矿
，因此FIL有了抵押品管理者也不能够实现去中心化的挖矿，还是要集中到机房才能
够实现。  

  2.支持支付、检索市场。  

  支付最重要的是它的效率，当然要达到可用性，可能这个支付的效率要达到很高
。它还聊到多链支付的问题：FIL的存储可以通过其他公链的代替来进行购买。这是
很有意思的东西，在区块链的市场就是这样的，做一个非常强大的项目一定能够能
容纳下其他的项目，不和其他项目为敌而是能够相互的融合，这是很好的事情 

  第四季度  

  1.让存储市场脱离共识机制。  

  简单说FIL明白了以现在区块链的这种限制，FIL在链上进行撮合，链上进行抢单，
让矿工进行存储这种机制，如果要让FIL实现存储，实现检索期不是不可能的，因此
它一定会绕开很多链上的工作来直接支持存储（或者是客户指定的定向存储，或者
是通过公证人，通过验证人等等），这种方式简单来说就是牺牲去中心化的程度，
来让存储达到一定程度的可用性。 

  总结  

  看了FIL在2022年的开发路线图，我们知道两个消息： 

  1.FIL针对大家诟病最多的问题做了最基础的回应。  

  2.FIL走的路线是类似于以太坊2.0的。  
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  但 它牺牲去中心化的程度甚至比以太坊2.0牺牲的更多， 它想尽一些办法会让FIL
的存储达到一定程度的可用性，以便在未来web3的浪潮之中不至于淘汰。 

  FIL在现在已经上线的项目当中，它是最贴近web3概念的一个项目，WEB3的浪潮
来了，FIL还是不可用这就很尴尬WEB3一定是未来的浪潮，或许是下一轮牛市的主
力，而且我们可以看到众多的公链通过各种改变，都是为了能够 承载
WEB3的生态，所以说下一个牛市谁来引领？
一定是一个能够代表WEB3的生态来引领！ 

 fil币也是今年很热门的比特币，很多人都比较看好fil币的趋势。那么，2021下一个
千倍币有没有FIL？这个是猜不到的，得真的到了你才会知道，但也希望fil币能涨到
1万一枚！指日可待！

  一、2021下一个千倍币有没有FIL 

 Fil作为慢速资金盘是可以在一定程度到达极高的规模的，目前我观察到的Fil相关产
业几乎都是以卖矿机为核心的代理商，这里面原因不言而喻。

 但是我目前还是乐于看到fil吸引更多资金来到储存板块的，我个人投资了6位数的
Arweave，AR没有Fil的资金盘模式，永久储存的设计非常创新，如果未来Fil遭遇
暴雷，大量的储存板块资金是有可能在洗盘中流向AR的，至少目前看来AR的年度
涨幅已经超过Fil了，令人欣喜的是国内还没有Fil那样狂热的韭菜群体！

  二、fil币能涨到1万一枚吗 

 FIL现在属于特立独行，有些币友因为全仓买进了FIL错过了整个牛市，但是我还是
认为FIL后续肯定会补涨的，只不过现在还没有爆发而已，低位买进的币友安心持有
即可。

 FIL（文件币）消息面上看，fil受到市场限制，走势图也给出了该有的反应，波动
变窄，成交量萎缩，波段盈利空间不大，不适合做单，可以看看其他的币种，等待f
il震荡行情走出，等待趋势显现

  三、FIL信仰语录大全 

 1、不需要那么多，1000个FIL就够了。你会发现，人这一辈子，根本不需要那么
多钱。
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 2、FIL本身没有风险。FIL最大的风险在于，你以为有风险，可能拿不住。

 3、FIL涨不需要分析原因。太阳的升起，并不是因为鸡鸣。

 4、几年后再看FIL的k线，整个2022年就是一条直线而已。

 5、一个认知，FIL没有庄。有人自以为能坐庄。拉上去出完货，上不来了。

 6、上线交易所不是FIL的利好。FIL上线交易所是交易所的利好。

 7、我并不觉得ETH会成为FIL的对手，超越ETH这样的目标，对FIL来说显得太小。

 8、未来，你会发现你根本不在乎生活品质，持FIL在手就是最高生活品质。

 9、拿出一把车钥匙，不如打开微信，你看，我在FIL群。

 10、FIL100的时候看200算什么本事，200的时候看1000，才是大格局。

 11、各位都是FIL币侯，以后持有100FIL就和现在拿着100个BTC一样爽。

其实fil走出这样的行情，虽然有外界因素（例如美国加息缩表）。

但我认为其自身也有原因的，因为目前来说，第一个原因就是，一开始被市场炒的
热度太高了，基本上在这个圈子里面的人，没有一个不知道的，

共识度丝毫不输BTC跟ETH，期望值太高，殊不知万丈高楼要平地起，该走的路是
必须要走的，成功没有捷径可走，不会因为你对它狂热，就可以少走一点路，所以
经过市场的疯狂以后，回到项目本身的发展阶段，发现要实现功能能够商业应用，
需要解决的问题和困难很多，当然有困难有问题是好事情，因为谁解决这些问题，
那市场就是谁的，你解决的问题越难，一旦做成就越是无可替代，fil做的是什么事
情？是web3.0的基础设施建设啊，基础设施能轻易做出来吗？

2022年10月15日。根据查询相关公开信息显示，Fil10月15号减产，市场每天增加
的可流通币是由矿工挖的FIl以及SAFT等6个月线性释放的FIL组成，后面FIL价格可
能会维持这个水平。

2022灰度还进FIL和SOL。

FIL币的价格变化比较大，受许多因素的影响，暂时无法准确估计2022年FIL币的价
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格。

FIL币的首发价格为26.73美元，投资回报率在一年时间内已经达到了141.99%，并
且FIL币的宣传比较好，将FIL币的知名度提高了许多，这也是让FIL币成为主流币的
原因之一。

2022年8月19日fil暴跌的原因2022年8月19日释放高潮，第一轮疯狂抛压，以疯狂
散户圈外韭菜为主造成暴跌。fil是Filecoin的缩写是IPFS上的一个代币,而Filecoin就
是通过贡献闲置的硬盘来作为奖励矿工的一种方式。

相信经过Dadaqq.Com小编对2022年FIL币真实情况和fil币在2021年会大涨吗的介
绍，你对2022年FIL币真实情况了解更加地透彻了，感谢你对我们地支持与关注！
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